

¿Estoy satisfecho? Prefiero estar feliz, satisfecho y contento con lo que hago.

El Hablagnados 805: ¿Estoy satisfecho?

De Kris Ringwall, Especialista de ganado, Servicio por Extensión de NDSU
Traducción de Dr. Michael Cartmill, Dixie State University

Decir que está feliz, satisfecho y contento con lo que hace está bien.

“¿Estoy satisfecho?” Es una pregunta que ponderar por los varios aspectos del negocio de la producción de carne de res.

La pregunta también alcanza más allá del negocio, hasta la satisfacción personal uno saca de ser un productor agrícola. La raíz de la pregunta queda en el corazón de la operación, la manada, y cualquier evaluación necesita empezar con echar un vistazo—echar un vistazo en el corral de vacas, el corral de toros, los de un año, las vaquillas de reemplazo, las varias edades de becerros—y después preguntar, “¿Estoy satisfecho?”

Luego expanda un poco y eche un vistazo a los muchos indicadores de rendimiento que documentan el tipo de ganado criado. “¿Estoy satisfecho?”

El próximo paso entra un poco más profundamente, al echar un vistazo al talonario, la factura de ingresos, los documentos de venta, el resumen de rentabilidad y pérdidas, los formularios de impuestos y otros estados de cuenta que incluyen las finanzas del negocio. “¿Estoy satisfecho?” Y tal vez se puede hacer una segunda pregunta: ¿Están las vacas produciendo como para que el trabajo duro y la dedicación se conviertan en bastante efectivo para ofrecer algunas oportunidades alternativas?

Y por último, mire alrededor y haga una lista de la gente con la cual uno hace negocios dentro del proceso de realmente producir carne de res. Hágase la pregunta otra vez, “¿Estoy satisfecho?” ¿Estoy conociendo a y asociando con un grupo de amigos expandido que me ayuda a disfrutar el camino escogido de la vida?

Estas no son preguntas fáciles, pero todas necesitan ser enfrentadas en algún punto de la vida.

Muchos presentadores en conferencias, reuniones, ventas de toros, graneros de subasta y otras juntas de los de carne de res de verdad ofrecen una opinión de cómo ven la producción de carne integrarse con la vida. Algunas de estas reuniones harán que uno se pregunte cuál es el camino correcto. Las respuestas a las varias preguntas de “¿Estoy satisfecho?” vuelven a cómo mide el productor la satisfacción de la vida y vivir esa vida al obtener apoyo dentro de la industria de carne de res.

Así que ¿qué es la satisfacción? Como maestro, veo a gente que se predispone a buscar más entendimiento, pero en realidad, la gente por lo general sí se nivela al alcanzar sus puntos

individuales de satisfacción. De hecho, muchos en realidad pueden llegar a ser molestos por los que constantemente buscan el cambio.

Siempre recordaré una llamada que recibí de un hombre anciano. Él había estado molesto por las persistentes recomendaciones de cambiar su operación de carne de res y cambiar razas de ganado. La raza que criaba se consideraba anticuada. Escuché mientras él repasaba todo que había hecho durante toda una vida de participación con su raza actual. Estaba orgulloso, a pesar de unos descuentos de mercado y unas burlas amigables.

Cuando terminó, le pregunté, “¿Está satisfecho con su ganado?” Y él dijo, “Sí.” Le dije, “Entonces, ¿por qué está pidiendo cambiar?” Él simplemente buscaba permiso para decir que sí, sí estaba satisfecho con lo que hacía y de verdad disfrutaba de sus días.

Al acortarnos los días, ¿no es esa satisfacción lo que buscamos? ¿Qué diferencia hace si el mundo no está de acuerdo? Con tal de que sepamos lo que queremos hacer y hayamos buscado y encontrado la manera de cumplir nuestra tarea, después al cumplirse, ¿no debemos tomar el tiempo para disfrutar lo que hemos logrado? Sí, debemos.

Eso ya dicho, sí sabemos que el mundo cambiará y también lo hará la industria de carne de res. Y, desafortunadamente, algunos cambios vienen en la forma de mandatos en vez de sugerencias corteses y atrasa nuestro nivel de satisfacción. De hecho, podemos entrar en un nivel de frustración. Pero hay un panorama general. Cada uno de nosotros necesitamos encontrar nuestro lugar, crear nuestro nido y buscar la satisfacción de nuevo aun cuando el nido que teníamos recibe un golpe, y ajustes significativos se necesitan hacer.

Quitar la frustración no es fácil. Eche otro buen vistazo a la operación, paseando por el ganado, revisando el talonario, vigilando el rendimiento y notando las amistades de uno. Pondere cómo el cambio puede ajustar con uno de estos pasos, y una vez que se haga el cambio, pregúntese otra vez, “¿Estoy satisfecho?”

Por lo general somos muy adaptables. Mientras marcha el tiempo y nuestras familias y amigos cambian, tendemos a cambiar con ellos. Pero aun así, alguien siempre parece estar diciéndonos qué hacer. Tal vez un oído atento, un poco de ponderación, un “gracias” por el aporte con una sugerencia de mejorar llegará a una reflexión personal de cómo procedemos.

Si, al final, no logramos algún nivel de satisfacción personal dentro de nuestra ocupación escogida, entonces los objetivos y las metas de nuestra vida de verdad se necesitan revisarse. La sofisticación del mundo, junto con su sensibilidad siempre aumentándose, muy detallada y técnica, nos puede hacer preguntarnos y ponderar lo que debemos estar haciendo. Diciendo, “No, gracias, prefiero estar feliz, satisfecho y contento con lo que estoy haciendo” está bien. Ahora puedo decidir cuál toro comprar.

Que encuentre usted todas sus marcas orejeras.

Para más información, contacte <https://www.ag.ndsu.edu/news> o el Servicio por Extensión de la Universidad Estatal de Dakota del Norte, NDSU Dept. 7000, 315 Morrill Hall. P.O. Box 6050, Fargo, ND 58108-6050.